



学校だより

樟葉北小学校

枚方市楠葉野田3-13-1

TEL.050-7102-9136

児童数

令和4年6月30日④号

【本校の教育目標】 努力する子ども 考える子ども 思いやりのある子ども

【5年生キャンプ】

6月5、6日（日、月曜日）に3年ぶりに予定通りの日程でマキノにキャンプに行くことができました。心配していた天気ですが、5日は全ての行程を行うことができました。しかし6日の朝に雨が降り、オリエンテーションから焼き杉細工に変更しましたが、子どもたちにとっては思い出に残るおみやげができたと思います。

作文に子どもたちは「魚つかみでクラスの仲が深まったような気がした。」「キャンプで学んだことは、協力してテキパキするとその分時間があまっていろいろなことができることと、このキャンプができるのは、いろいろな人が私たちのために頑張ってくれたからできると思ったことが学べた。」「魚つかみでは命の大切さを学び、キャンプファイヤーではみんなと笑顔で過ごす楽しさを改めて知った。カレー作りでは協力することの大切さと失敗したことから成功につなげることの大切さ、泊まる部屋では友だちの知らなかったところも知れた。いろいろなことが学べた。このことを生かして日々頑張っていこうと思った。」とキャンプで学んだことを書いていました。



【1、2年生校外学習】

6月9日(木) 京都水族館に行きました。行く前から子どもたちは「遠足に行くねん」「楽しみにしてるねん」と話をしてきていました。当日はとても天気が高く、むしろ熱中症が心配されるぐらいの暑さでした。

バスの中ではコロナ対策として、行きも帰りも友だちと離れて一人で座り、静かにDVDを見ました。水族館では1年生と2年生が5~6人のグループになり、2年生が1年生と一緒に見学をしました。1年生は「イルカショーが楽しかった。」「お弁当がおいしかった。」と言っていました。2年生は作文に「1年生をつれていって大変だったけど、楽しかったです。」「イルカショーを見ました。イルカがジャンプしたら水がとんでくるのでビックリしました。」「エイがいました。そのエイは毒針を持っていて、でも顔はかわいかったです。」などと楽しかったことをたくさん書いていました。



【授業参観】



6月18日(土) 授業参観にお越しくださいましてありがとうございました。今年度初めての授業参観はいかがでしたでしょうか？

おうちの人に来ていたので、落ち着かない様子の子ども、緊張している子ども、嬉しそうにしている子ども、恥ずかしそうにしている子どもがいましたが、おうちでの様子と違い、子どもたちは学校で頑張っていたと思います。

日頃の子どもたちの学校での様子がわかるように本校のブログにあげています。どうぞ、ご覧ください。



【6月10日研究授業と協議会】



6月10日(金)に6年2組で特別活動(学級会)の研究授業をしました。提案理由は『6年2組の仲を今よりもっと深めて、卒業の時に「このクラスでよかった」と思えるようにしたいから』、議題は「クラスの絆を深めるためにしたいこと」で話し合いをしました。子どもたちは、班ごとにでた意見に対してその意見を受け入れ、みんなで知恵を出し合い、みんなが納得する話し合いにしようと頑張っていました。

その授業を受けて、協議会では「本時のねらいのための教師の働きかけは適切であったか。」「子どもたちの話し合い活動の様子の良かった点と課題点について(「くず北話し合い steps」を参考に)」などを協議しました。



【1、2年生学年行事】



6月22日(水)に2年生、6月29日(水)は1年生が体育館でチェッコリ玉入れをしました。腰を振って踊る子どもたちがとてもかわいらしく、保護者の方も一緒に玉入れをしていました。子どもも保護者の方も汗だくになっていました。PTAの学年の役員のみなさま、事前準備から当日



の準備までお世話になりました。ありがとうございました。



【6年生非行防止教室】

大阪府警察の方が来てくださり、6年生に非行防止教室を行っていただきました。子どもたちの振り返りに「SNSはこわいことばかりだなと思いました。タブレットを使っているからフィルタリングしているか聞こうと思いました。」「身近なところでSNS上の問題やトラブルが起きていると知って驚きました。」「令和3年大阪府で1年間に子どもが2000人も捕まっているということにびっくりしました。」などがありました。この機会にご家庭でインターネットの使い方や家のルールを確認していただけたらと思います。

【安全監視ボランティアのみなさまに感謝です!】

今年度、新しく1名ボランティアで来てくださり、12名の地域の方が8:30~12:30に安全監視ボランティアとして暑い日も寒い日もまた雨の日も毎日、子どもたちの安全のために正門にいてくださっています。また、今年度はさらにボランティアとして子どもたちが登校してくる時に、挨拶運動と手指消毒のお手伝いもしてくださっています。

8:30~12:30の間のボランティアの活動内容は、小学校の正門にオートロック装置、モニター付インターホン、監視カメラを備えていますが、安全監視ボランティアのみなさまのご協力を得て、さらに「人の目」を加えることにより、学校内への不審者の侵入を抑止する体制の強化を図るものです。また、校外に出ても子ども見守り隊のみなさんが居てくださり、子どもたちの安全安心を守ってくださっています。本当にありがとうございます。



青木博様



大坪豊様



大鼻隆広様



鵜飼善雄様



金岡武史様



熊谷良三様



高橋貞雄様



中村和歳様



濱松博光様



原田二郎様



山脇次郎様



辻元 茂様

【お知らせ】

1. 学年の教材費等について

4月18日付で2～6年生はクラスルームに、1年生は紙媒体で「令和4(2022)年度 第〇学年 学校納入金のお知らせ」を配付しております。これは1年間の教材等購入計画ですが、先日業者より「今後納入する教材について値上げする可能性もでてきます」との連絡がありました。つきましては、当初の計画より金額が高くなる可能性があります。ご理解賜りますようよろしくお願いします。

2. 調理場外壁他改修工事について

7月21日(木)～9月30日(金)の期間に調理場の外壁改修、屋上防水改修、外部建具改修、内装改修の工事があります。特に夏休み期間中は工事車両の出入りが多くあります。学校に来られる際には工事車両にお気をつけください。

3. 水泳教室(夏の開放プール)について

枚方市教育委員会より「小学校における夏休みの水泳教室については、実施しない。」と指示がありましたので、中止します。

4. タブレットドリルについて

タブレットドリルとは、枚方市教育委員会が導入したプリント配信サービス「問題データベース」の問題をタブレット端末で解く自学自習用教材です。これは、個のレベルに応じた問題を各自のペースで解くことができ、解いた問題は自動採点されます。朝学習や授業等で全員取り組んでいますので子どもはやり方を知っています。また一度、ご家庭で子どもと一緒にやってみてください。

5. 夏休みの校庭開放中止について

枚方市教育委員会 放課後子ども課から委託された業者から「夏休みについては見守り員の配置がありません」との連絡がありました。つきましては、夏休みの校庭開放は中止します。

6. 熱中症対策として

枚方市教育委員会より「体育の授業、登下校時などの場面においては、特に熱中症のリスクが高いことが想定されることから、熱中症対策を優先し、児童に対してマスクを外すよう指導してください。」とのお知らせがありました。学校でも指導していきますが、ご家庭もの声かけをよろしくお願いします。また、教師も屋外など熱中症のリスクが高い場合はマスクを外す場面もありますことをご了承ください。

7月の行事予定

4	月	ソーシャルデザイン出前授業(6年)	15	金	5、6年生着衣泳予備日 環境出前授業(4年)
5～11	火～月	個人懇談 (給食終了後 13時15分頃下校)	19	火	給食終了 大掃除 全学年5時間授業 14時30分頃下校
13	水	4～6年6時間授業(14時50分頃下校) アルバムクラブ写真(予備) コミュニケーション授業(6年)	20	水	1学期終業式(11時頃下校)
14	木	5、6年生着衣泳	7/21～8/24 夏休み		

8月予定

8月25日(木)2学期始業式(11時頃下校)

8月26日(金)4時間授業 給食開始 13時15分頃下校

